

## *Acusa Mujal a comunistas por chequear a líderes de la C. T. C.*

*Teme cualquier atentado.—Se cayó del tranvía.  
Amenazado de muerte.—Arrollado.—Desaparecido*

### **POLICIA**

**Por Francisco Varela**

El capitán Francisco Pérez, al mando de la Séptima Estación remitió al Jefe de Inspección de la Sección 4ta un escrito firmado por el coronel Emilio Mujal Berniol, senador de la República secretario general de la Confederación de Trabajadores de Cuba y vecino de la número 26, en el reparto "Miramar", en el que expone que tanto el como los integrantes de la directiva de la C.T.C., están siendo chequeados en automóviles por elementos pertenecientes al Partido Socialista Popular comunista, con fines ignorados pero cree que puedan ser víctimas de atentados personales.